

SÍNTESIS INFORMATIVA

31 de julio de 2024

SÍNTESIS EN CORTO

Coordinación de Comunicación Social



31 de julio de 2024

INFORMACIÓN CONGRESO

#Michoacán Diputado Electo Del PAN Reitera Oposición A La legalización Del Aborto José Antonio Salas Valencia, diputado electo por el Partido Acción Nacional (PAN), adelantó que en la 76 Legislatura, mantendrán su línea política y los principios de los estatutos del instituto político, y no apoyarán reformas al Código Penal para legalizar el aborto. Así lo manifestó, al ser cuestionado sobre las voces feministas que están por ingresar al Congreso del Estado y que han expresado la necesidad de analizar reformas para la interrupción legal del embarazo desde el parlamento. «Yo creo que nosotros vamos a mantener nuestra postura muy clara, como Acción Nacional, de siempre mantenernos a favor de la vida desde la concepción, y, yo creo que, en ese sentido tanto un servidor como la bancada del PAN, vamos a estar muy firmes en esto», aseveró.

La cultura y tradiciones se van a fomentar en Zacapu: Moni Valdez

La cultura y tradiciones de Zacapu serán fomentadas y valoradas, por lo que se impulsarán acciones constantes desde el gobierno que encabezará Mónica Valdez Pulido, presidenta municipal electa. Tras reunirse con las y los integrantes de la Comisión de la Fiesta del Elote de la comunidad de Tarejero, la alcaldesa electa afirmó que desde su administración municipal seguirá trabajando para enaltecer las tradiciones de Zacapu. «Yo creo que nosotros vamos a mantener nuestra postura muy clara, como Acción Nacional, de siempre mantenernos a favor de la vida desde la concepción, y, yo creo que, en ese sentido tanto un servidor como la bancada del PAN, vamos a estar muy firmes en esto», aseveró. Resaltó que se trabajará de manera coordinada con las comunidades y diversos sectores sociales, con la finalidad de impulsar las tradiciones y riqueza cultural, y así organizar actividades para atraer el turismo local, estatal y nacional al municipio, a fin de impulsar el desarrollo económico y beneficiar a las familias zacapenses.

Descarta Toño Salas oposición a ultranza en la 76 Legislatura

Antonio Salas Valencia, el único diputado de mayoría relativa que tendrá la oposición en la 76 Legislatura del Congreso de Michoacán, adelantó que no será un opositor a ultranza. "La experiencia que hemos tenido es trabajar como oposición, desde la oposición, pero también, en su momento, por qué no, hay que decirlo: vamos a trabajar coordinados al Gobierno del Estado, también en algunos temas en que lo tengamos que hacer", mencionó. Entrevistado este lunes, en el marco de su asistencia al Tercer Informe de Gobierno del presidente municipal de Morelia, el también alcalde de Los Reyes admitió que no será sencillo enfrentar a la casi hegemónica mayoría de la 4T en la Cámara local.

En 2025 podrá tener Michoacán una reforma a ley de fomento artesanal

Será hacia 2025 cuando Michoacán pueda disponer de una propuesta de reforma a la ley de fomento artesanal, aseveró Castor Estrada Robles, director de Casa de las Artesanías (Casart). En entrevista realizada este martes, Estrada Robles mencionó que la ley vigente es funcional, pero básica, ya que "no es del tamaño de lo que merece el sector artesanal". Y es que la norma vigente no prevé aspectos como la protección del patrimonio cultural de las comunidades artesanas, con base en georreferencias o registros de marcas colectivas, o protección de las materias primas.

INFORMACIÓN POLÍTICA



31 de julio de 2024

En enero 2025 PAN tendrá nueva dirigencia en Michoacán

A principios del 2025 la dirigencia del Partido Acción Nacional (PAN) en Michoacán tendrá nuevos perfiles que la encabecen con la elección que se estará realizando a mediados de diciembre. Y es que en próximos meses el PAN estará entrando en proceso de cambio de dirigencia, así lo informó el secretario general en la entidad, Javier Estrada Cárdenas.

No descarta Jesús Reyna la refundación del Partido Más Michoacán

Luego de que el Partido Más Michoacán no logró la votación requerida para mantener su registro, el exgobernador y fundador de esta fuerza política, Jesús Reyna García, indicó que están en la valoración de que pasará con el instituto político ahora en liquidación, sin descartar en un futuro su refundación. Explicó que se encuentran definiendo que pasará con este partido que está en proceso de pérdida de su registro tras no lograr el 3 por ciento de la votación valida en la elección pasada, ya que para pensar en la refundación sería hasta el 2028, es un escenario que no está descartado.

En Las Elecciones Hubo Intervención De Gobiernos Federal Y Estatal: Exgober Reyna El exgobernador de Michoacán, Jesús Reyna García, calificó de «inequitativas» las pasadas elecciones, señalando que estuvieron marcadas por la intervención directa del gobierno estatal y federal, así como por la influencia de la delincuencia organizada. Reyna García, lamentó la ola de violencia que atravesó Michoacán, durante el proceso electoral, el cual, estuvo influenciado por el uso de recursos públicos de diferentes órdenes gubernamentales.

Buscará PRD ampliar métodos para elegir a su dirigencia

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Michoacán, buscará ampliar el número de formas para elegir a quienes representen al partido desde la dirigencia estatal. El dirigente, Octavio Ocampo Córdova, destacó que dicho planteamiento se ha estado analizando en las diversas reuniones de las comisiones internas que se crearon a fin de analizar la ruta del partido cuando pase a ser un instituto político local.

Bloque de Morón y aliados prepara perfil para la dirigencia estatal de Morena

En encuentro que sostuvieron este fin de semana, el bloque integrado por Raúl Morón Orozco, senador electo; Leonel Godoy Rangel ,diputado federal electo, Juan Carlos Barragán Vélez, diputado local electo; Fidel Calderón Torreblanca, actual diputado local y el exdelegado federal, Roberto Pantoja Arzola determinaron que buscarán en junio próximo impulsar un perfil para contender por la dirigencia estatal de Morena. La posición que ocupa actualmente Juan Pablo Celis Silva, a quien se le identifica por su cercanía con el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla se renovará en junio próximo, por lo que varios equipos al interior de Morena, buscarán impulsar un perfil, señaló Fidel Calderón Torreblanca, diputado local de Morena.

Propone García Avilés veto a PRI-PAN; no rechaza alianza PRD-Morena

El expresidente estatal del PRD, Martín García Avilés, propuso que en la refundación del PRD queden prohibidas las alianzas con el PRI, el PAN y todo partido que en su ideología vaya en contra de los principios de la izquierda "democrática, auténtica, tradicional", a pregunta expresa no se opuso a abrir la puerta a una alianza con Morena. En entrevista con Quadratín, tras la instalación de la mesa de análisis sobre la línea política que tomará



31 de julio de 2024

el nuevo PRD, ahora que se establezca como un partido estatal en Michoacán, García Avilés mencionó que la pérdida del registro nacional fue consecuencia de muy malas decisiones y el cúmulo de errores políticos que, a su decir, se impusieron desde la dirigencia nacional.

PAN ve en Alfonso Martínez el mejor perfil para la gubernatura de Michoacán

A tres años del proceso electoral para renovar la gubernatura, la dirigencia estatal del PAN, consideró que Alfonso Martínez Alcázar es el mejor perfil para el gobierno estatal. La líder estatal de Acción Nacional, María del Refugio Cabrera Hermosillo destapó al edil de Morelia, quien llevó a cabo su último informe de gobierno de este trienio, ya que Martínez Alcázar repetirá en la administración municipal. Afirmó que es un buen prospecto para ser candidato al gobierno estatal.

Excluyen a priistas que rechazan dirigencia de Guillermo Valencia

Los priistas que no han respaldado la dirigencia estatal de Guillermo Valencia Reyes en el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la entidad, ya fueron notificados sobre ser excluidos del tricolor e incluso de llegar al grado de ser expulsados. En entrevista colectiva, el militante del PRI y ex funcionario federal en la administración de Enrique Peña Nieto, Diego Romeo Chávez Hernández reiteró su rechazo a la dirigencia de Guillermo Valencia por considerar que el actual dirigente ha excluido a los militantes, pero sobre todo a liderazgos que han contribuido en mejorar los resultados del partido político en otros procesos electorales.

INFORMACIÓN DE GOBIERNO

En septiembre, gobierno estatal lanzará licitación para contratar 1 mil 700 md de deuda

A más tardar en septiembre, el gobierno de Michoacán contempla lanzar la licitación pública para elegir a la institución bancaria que le ofrezca las mejores condiciones para contratar 1 mil 700 millones de pesos de financiamiento o deuda, que se pagarían con el adelanto del 25% de lo que corresponde al estado en el Fondo de Aportaciones para el Fortalecimiento de las Entidades Federativas, conocido como FAFEF, durante los próximos 3 años. El secretario de Finanzas y Administración (SFA), Luis Navarro García señaló que tras obtener la autorización del Congreso del estado deben lanzar la licitación, para asegurar que los recursos estén disponibles para el estado en octubre.

Michoacán y Xcaret inician ruta para la promoción turística, cultural y artesanal

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el CEO de Grupo Xcaret, Miguel Quintana Pali, intercambiaron opiniones para fortalecer la promoción turistica de Michoacán en la cadena de hoteles de Xcaret. En reunión donde también participó el secretario de Turismo del estado, Roberto Monroy García, el mandatario presumió las riquezas naturales, culturales y artesanales de la entidad, destacando localidades como Morelia, zona Lacustre, región Sierra-Costa y el Santuario de la Mariposa Monarca.

Arranca plantación de dos mil árboles en área protegida de Los Azufres

Autoridades estatales encabezaron este martes el arranque de la jornada de reforestación en el Área Voluntaria para la Conservación Rancho Viejo Los Azufres, en el municipio de Hidalgo, donde se plantarán dos mil árboles. Personas voluntarias y trabajadores del estado



31 de julio de 2024

plantaron 500 árboles de oyamel y 500 pinos, como parte de la campaña Michoacán Reforesta, donde la meta es plantar 10 millones de ejemplares, principalmente en Áreas Naturales Protegidas, zonas afectadas por incendios forestales y la cuenca del lago de Pátzcuaro.

Invitan a la edición 24 de la Feria del Mueble Rústico y Textil de Pichátaro

La localidad de Pichátaro, ubicada en el municipio de Tingambato, te espera del 3 al 6 de agosto en la edición 24 de la Feria del Mueble Rústico y Textil Bordado, donde además de artesanías podrás probar la rica gastronomía y disfrutar de los eventos culturales. El director general de la Casa de las Artesanías (Casart), Cástor Estrada Robles, en conferencia de prensa informó que la dependencia a su cargo realizará el 33 Concurso de Artesanías de Muebles y Textiles de Algodón Bordados, en el que se entregará una bolsa en premios por 50 mil pesos, para 13 ganadoras y ganadores en las dos ramas participantes.

Teleférico de Uruapan, un gran aliado del medio ambiente: Gladyz Butanda

La construcción del teleférico de Uruapan tiene gran relevancia porque representa una de las obras más amigables con el medio ambiente y sólo se ha puesto en marcha en pocas ciudades del país, destacó la secretaria de Desarrollo Urbano y Movilidad, Gladyz Butanda Macías. Con el uso de este medio de transporte sostenible mejorará la calidad del aire porque no tiene emisiones de gases contaminantes, lo que lo convierte en un sistema verde que funcionará con energías 100 por ciento limpias, destacando al municipio como un destino referente en cuestión de movilidad sustentable.

Siguen manifestaciones de personal de custodia en centros penitenciarios

Personal de custodia de los centros penitenciarios de Mil Cumbres y Alto Impacto, en Morelia, suman seis días en continua manifestación, para exigir la destitución de Ignacio Mendoza Jiménez como titular del Sistema Penitenciario estatal, y de Antonio Ortuño como jefe de la Policía Procesal. Los quejosos, con cartulinas donde expresaron sus demandas, afirmaron que han experimentado violaciones a sus derechos humanos, además de no recibir el bono llamado BanBajío y no tener aumento salarial en nueve años.

Certifican cocinas, comedores y panaderías de 7 penales de Michoacán por estándares de higiene

Las cocinas, comedores y panaderías de siete penales de Michoacán y de la Unidad Especializada en Adolescentes y Adultos Jóvenes recibieron el Distintivo H, que otorga el Gobierno federal por el manejo higiénico de alimentos, informó la Coordinación del Sistema Penitenciario. Las cocinas y comedores de los centros penitenciarios de La Piedad, Apatzingán, Tacámbaro, Lázaro Cárdenas, Maravatío y la Unidad Especializada en Adolescentes y Adultos Jóvenes, obtuvieron su certificación y recertificación 2024, por parte de las secretarías de Turismo y Salud, tras cumplir con los estándares en manejo higiénico de alimentos.

Leyenda urbana, matar animales y darlos como alimento al Zoo: CAA

El director del Centro de Atención Animal (CAA) Jerónimo González Cervantes, dijo que matar animales callejeros para darlos de comer a los animales salvajes del Zoológico de Morelia es una leyenda urbana. Dijo que el Centro de Atención Animal crema a los animales en condición de calle que llegan a dicho centro y que por alguna enfermedad fallecen en el lugar.



31 de julio de 2024

INFORMACIÓN DE MORELIA

Solo 25% de los morelianos considera que la autoridad municipal resuelve problemáticas urbanas

Solo el 25 por ciento de los morelianos considera que las autoridades municipales son efectivas para resolver las problemáticas urbanas en Morelia, de acuerdo a datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). De acuerdo a la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU), el 98.2 por ciento de los morelianos identificó alguna problemática en la ciudad. Destacaron los baches, las fallas y fugas de agua potable y el alumbrado público.

Por falta de agua, vecinos de Loma Dorada toman las oficinas del OOAPAS Morelia

Para exigir solución definitiva a la falta del suministro de agua en sus domicilios, vecinos de la colonia Loma Dorada, ubicada al poniente de Morelia, tomaron por cerca de una hora las oficinas centrales del Organismo Operador de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento (OOAPAS). Hace una semana que las 150 casas de esta colonia no tienen "una gota de agua", señaló Esmeralda Garnica, vocera de los inconformes, quien añadió que se trata de una problemática reiterada, que en la paramunicipal ni siquiera les contestan el teléfono al solicitar pipas gratuitas y, en cambio, el recibo llega de manera puntual cada bimestre.

Buscaré coordinación pero exigiré respeto para Morelia: Alfonso Martínez

Tras una gestión marcada por el desencuentro promovido desde la administración estatal, y a un mes de comenzar el periodo para el que fue reelecto, el presidente municipal de Morelia, Alfonso Jesús Martínez Alcázar, declaró que insistirá en el trabajo coordinado con el gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla. Aunque su discurso apuntó a la necesidad de "conciliar" las distintas fuerzas políticas, también adelantó que exigirá respeto para la población moreliana, al menos cuando se vea afectada por decisiones de origen político-partidista.

Dependencias municipales deben entregar su primer informe este miércoles

A un mes de que se lleve a cabo el cambio de administración en el Ayuntamiento de Morelia, la contralora municipal, María del Carmen López Herrejón dio a conocer que las dependencias cuentan hasta este próximo miércoles 31 de julio, para presentar su primer informe sobre cómo se encuentran cada una de ellas. La funcionaria municipal, explicó que desde el mes de enero, la dependencia a su cargo generó una plataforma digital llamada "Pladiermo", en donde todas las dependencias tienen que presentar sus reportes, por lo que se espera que en este primer ejercicio se pueda contar con un avance de hasta el 50 por ciento de las más de 30 dependencias que conforman al Ayuntamiento de Morelia.

Morelia tendrá su primer Festival de la Gordita; aquí todos los detalles

La capital michoacana se llenará de sabor y tradición el 3 y 4 de agosto durante la primera Feria de la Gordita y están todos invitados. El ayuntamiento de Morelia, a través de la Secretaría de Fomento Económico de Morelia, invitó por medio de sus redes sociales al 1° Festival de la Gordita. Se llevará a cabo en la calle Campeche, afuera del templo de las Tres Aves Marías de la colonia Molino de Parras los días 3 y 4 de agosto con un horario de 9:00 a.m. a 6:00 p.m.



31 de julio de 2024

DIF municipal ha albergado a 50 personas en situación de calle en esta temporada de lluvias

José Manuel Álvarez Lucio, director del Sistema DIF Morelia, informó que en lo que va de esta temporada de lluvias han albergado a un total de 50 personas en situación de calle. En entrevista con David Negrete para Fórmula Noticias Michoacán, que se transmite de lunes a viernes de 6:00 a 8:00 horas por el 105.1 de FM, el funcionario municipal detalló que estas 50 personas se suman a las 46 personas que ya se atienden de manera permanente, por lo que a la fecha se atienden a 96 personas.

Respalda regidora Minerva Bautista manifestación antitaurina en Morelia

Minerva Bautista Gómez, regidora integrante de la Comisión de Medio Ambiente, Protección Animal y Desarrollo Rural del Ayuntamiento de Morelia, recordó que el próximo 2 de agosto está convocada una manifestarse en contra de un festival taurino que se realizará en el Palacio del Arte. Lo anterior, para protestar por el maltrato al que son expuestos los toros, "y a que no haya violencia contra los animales".

Persisten 4 puntos de Morelia con abandono de basura

Un total de cuatro puntos de abandono de basura persiste en Morelia, aseveró Netzahualcóyotl Vázquez Vargas, secretario de Servicios Públicos. Detalló que estos puntos de abandono de basura se encuentran en los límites de los municipios de Morelia y Tarímbaro; la colonia Villas del Pedregal, y las salidas a Atécuaro y Mil Cumbres.

Tan grande como 350 campos de futbol: 8 datos que no sabías de Villas del Pedregal Situado al poniente de la ciudad de Morelia, capital del estado de Michoacán, México, Villas del Pedregal es un fraccionamiento muy popular entre la gente moreliana. Su gran población y la notoriedad que ha adquirido a través de memes, contribuyen a que se conozca de diversas maneras. Aquí te presentamos ocho datos que darán cuenta de sus peculiaridades. Villas del Pedregal abarca 244.1 hectáreas, por lo que es más extenso que 13 de las 14 tenencias de Morelia -en Michoacán, las tenencias son territorios administrativos que aglutinan entre el 15% y el 25% de la población total de cada municipio.

Reportan Apariciones De Tortugas 'Casquito': Piden No Maltratarlas

Las tortugas casquitos se han desplazado de su hábitat debido a las fuertes lluvias registradas en Morelia, este 2024, estos ejemplares te los puedes encontrar en tus jardines, en las calles, avenidas y en las carreteras. Y para brindarles una segunda oportunidad de vida, lo primero que tienes que hacer es resguárdalas para protegerlas de atropellamientos o bien de depredadores (personas, gatos, perros, aves, y otros), después de forma inmediata es llamar a Protección Civil Morelia (PC), para que sean atendidas y determinen su estado de salud, dio a conocer el cómo proteger esta especie, el Encargado de la Unidad de Rescate y Conservación Animal de Morelia (URCAM), Arturo Abraham Armenta Damian.

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN

Consulta si tu carrera universitaria cuenta con reconocimiento oficial

El Instituto de Educación Media Superior y Superior del Estado de Michoacán (lemsysem) invita a futuros estudiantes universitarios a consultar, a través de



31 de julio de 2024

https://sirvoes.sep.gob.mx/sirvoes/mvc/consultas si la carrera a la que buscan ingresar en alguna institución particular cuenta con el Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios (RVOE). Lo anterior, con la finalidad de que las y los estudiantes aseguren que sus instituciones educativas cumplen con los estándares y requisitos oficiales, para brindar servicios de educación superior y no caigan en fraudes o engaños al cursar programas y planes académicos no legítimos o con la validez oficial correspondiente.

En Aquila sólo una estudiante se graduó de la Universidad Intercultural Indígena

De la Universidad Intercultural Indígena (UIIM) sede en Aquila sólo una estudiante fue la que se graduó de dicha institución educativa, informó el rector, Francisco Márquez Tinoco, quien reconoció la dificultad de convencer a las y los jóvenes de terminar su preparación universitaria, pues tienen un mayor interés por mudarse a las ciudades más grandes de Michoacán. "En este semestre que está concluyendo tuvimos únicamente una alumna egresada en la costa de Michoacán y la atendimos como si fueran 200 de otra sede, le dimos el valor que tiene, y efectivamente tenemos esas dificultades de que estamos luchando con el interés de los estudiantes por salir del pueblo y venir a la ciudad, se nos dificulta bastante mantenerlos en las comunidades en la en las sedes de la universidad".

Calidad del aire en Morelia mejoró 40% tras inicio de temporada de lluvias

Con el inicio de la temporada de huracanes en el país, la calidad del aire se ha visto beneficiada en la ciudad de Morelia, ya que la lluvia favorece a que se precipiten algunas partículas dañinas que se encuentren en suspensión en la atmósfera, así lo afirmó el biólogo e investigador, Rubén Hernández Morales. En entrevista con MIMORELIA.COM, el investigador de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) apuntó que la calidad del aire se ha visto beneficiada hasta en un 40 por ciento, tras el inicio de la temporada de Iluvias.

Ayto De Morelia Colaborará Con La UNAM En Beneficio Del Medio Ambiente

El Presidente Municipal, Alfonso Martínez Alcázar se manifestó por apostar al trabajo a favor del medio ambiente y ser más efectivos en la labor que se hace desde el municipio, lo anterior fue manifestado en una reunión sostenida con el Instituto de Investigaciones en Ecosistemas y Sustentabilidad (IIES) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), campus Morelia. En ese sentido, el Alcalde, Alfonso Martínez consideró que la vinculación con la academia será la ruta a seguir y deberá partir de acciones específicas, como fortalecer la separación de basura y generación de composta; crecer el arbolado de la ciudad en la zona Norte del municipio; detectar las mayores áreas áridas.

INFORMACIÓN DE SALUD

SSM fumigará 23 colonias de Morelia para combatir el dengue

Para continuar con el combate contra el dengue, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) fumigará este miércoles 23 colonias de Morelia, entre ellas el Centro Histórico y otras que se ubican al norte de la capital. Personal del Departamento de Vectores, plenamente acreditado con sus identificaciones oficiales y uniformes, recorrerá a partir de las 5:00 horas las colonias Centro, Plan de Ayala, Obrera, Dr. Ignacio Chávez, Lomas de Morelia, Virreyes, Rey Chimalpopoca, Plan de la Garita y Pascual Ortiz de Ayala.



31 de julio de 2024

Imusa ha atendido 32 de los más de 300 casos positivos de dengue en Morelia

El Instituto Municipal de Salud (Imusa), ha atendido 32 de los poco más de 300 casos de dengue que se han presentado en la capital michoacana, así lo dio a conocer el director general de dicho espacio, José Murguía Magaña. El funcionario municipal expresó que tan sólo en la última semana se han atendido 10 casos de los cuales todos son sospechosos, por lo que se estará trabajando para la atención de los mismos y en caso de ser necesario ser trasladados a la Secretaría de Salud en el Estado, para que éstos, puedan atenderlos.

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD

Se desgaja parte del Muelle General del Lago de Pátzcuaro debido a las fuertes Iluvias Debido al reblandecimiento ocasionado por las fuertes Iluvias que se han presentado durante los últimos días en la región lacustre, esta tarde se desgajó parte del Muelle General de Pátzcuaro, sin que se reporten personas heridas. Fue la tarde de este martes cuando comerciantes, así como trabajadores del muelle reportaron al servicio de emergencias sobre un derrumbe en el lado izquierdo del muelle, en que parte de cemento y tierra se desgajaron hacia la zona del lago.

Tráiler Accidentado Bloquea la Autopista Siglo XXI

En la tarde lluviosa de este martes, accidente de un tráiler con doble remolque perdió el control y terminó con su cabina en un desnivel que separa ambos sentidos de la autopista Siglo XXI, mientras sus contenedores bloqueaban completamente la vía. El siniestro ocurrió poco antes de las 18:00 horas cerca del kilómetro 50, en la dirección de Zirahuén a Morelia.

Encuentran cadáver en la habitación de un hotel de Uruapan

Al interior de una de las habitaciones del Motel Venecia, en Uruapan, fue localizado el cadáver de un hombre con lesiones producidas con arma punzocortante. Durante esta tarde, trabajadores del hotel ubicado en la colonia Valle Verde, ingresaron a la habitación número 18 y descubrieron el cuerpo ensangrentado de la víctima, por lo que notificaron al sistema de emergencia.

Aseguran cuatro unidades relacionadas en posibles delitos

Elementos de las secretarías de Seguridad Pública (SSP) de la Defensa Nacional (Sedena), Guardia Nacional (GN) y de la Fiscalía General del Estado (FGE), lograron el aseguramiento de cuatro vehículos que cuentan con blindaje artesanal. El hecho se registró cuando los agentes efectuaban patrullajes para la disuasión del delito y en determinado momento detectaron las camionetas marcas GMC, Ford, Dodge y Chevrolet, las cuales no contaban con el Número de Identificación Vehicular (NIV) visible.

Hombre lanza bombas molotov contra casa en el centro de Morelia

Por medio de redes sociales expusieron a un hombre que intentó prender fuego a un domicilio ubicado en el Centro Histórico de la ciudad de Morelia. La página Revolución Social fue la encargada de difundir a través de las redes sociales el video obtenido de cámaras de seguridad que se encuentran en el lugar, en la que se muestra la acción. De acuerdo al reporte, los hechos se dieron en la calle Antonio Alzate, en las imágenes se muestra a un hombre, quien viste un pantalón negro, playera de color azul rey y chamarra negra con franjas blancas, parado sobre la banqueta.



31 de julio de 2024

SSP Michoacán Asegura Que Mantiene Operativo 'Blindaje' En Morelia En Estas Vacas

La Secretaría de Seguridad Pública (SSP) de Michoacán, informa que con el firme propósito de garantizar el bienestar de la ciudadanía y prevenir el delito, se están llevando a cabo operativos de vigilancia en diversos establecimientos y giros rojos de la capital del estado. A través de la coordinación entre la Comisaría Región Morelia y los diferentes Agrupamientos de la Guardia Civil, se realizan movilizaciones en las zonas con mayor concurrencia de público, en donde se da una atención especial a los clubes nocturnos, centros recreativos y diversos establecimientos.